

いずかし

八代市立植柳小学校
校長 嶋村 立馬

植柳小学校校訓 「うつくしく、やさしく、たくましく、かしこく」

令和5年5月19日

SSP集会が行われました!!

夏のような日差しが照りつけることが多くなってきました。そんな中、運動場で走り回る子供たちを見て、うれしく思います。雨の季節を迎える前の青空の下で過ごす貴重な時間、子供たちにはとても大切な時間なのでしょうね。同時に、熱中症には気をつけなければと思っています。

先週、校区で起きました事件への様々な対応、本当にありがとうございました。事件翌日から、保護者の皆様や地域の方々、警察の皆さんの見守りの中、子供たちも安心して登校することができたと思い、感謝しております。

今週月曜日には、日頃から子供たちの登下校を見守っていただいているSSPの皆様に、子供たちから感謝の気持ちを伝える「SSP集会」を三年ぶりに開催しました。SSPとはセーフティ・スクール・パトロールの頭文字で、18年の長きにわたって、子供たちの登下校を見守っていただいています。八代でも最初に見守り活動を始められたのが植柳のSSPの皆様と伺っています。そして、植柳地域で40名ほどの方々がSSPに所属されています。この日は、代表の永松さんから、子供たちに、安全に気をつけて登下校をしてほしいというお話をさせていただいて、子供たちからSSPの皆さんへの感謝の言葉が伝えられました。昨年も、様々な校区で子供たちが事故に巻き込まれる事案が起きています。植柳校区もとても交通量が多い地域です。子供たちには、一人一人が安全に気をつける意識やたくさんの方々の見守りに感謝する気持ちを持って、登下校をしてほしいと思います。そして、植柳小の子供たち、みんなが安全に登下校をしてくれることを願っています。



2年生が1年生への「学校案内」を行いました

今週、2年生の子供たちが、1年生の子供たちに、学校の様々な場所を紹介する「学校案内」を行いました。2年生の子供たちが、自分たちで作った資料を使って、図書室や保健室、体育館など様々な場所に分かれ、1年生にその場所の紹介をしました。1年生も、2年生の説明を聞いて、たくさん質問をしていたようで、ほのぼのとした時間となりました。

2年生にとっては、自分たちの成長を感じるいい機会となり、1年生も楽しく参加していました。1・2年生のみんなが、仲良く交流できたようで、とてもよかったです。

